

Liebe Eltern,

Speyer, 29.8.24

ich begrüße Sie sehr herzlich im neuen Schuljahr 2024/25!

Wir starten mit voller Kraft – jedoch ohne unsere Schulleiterin Frau Behle, die uns mit einem lachenden und einem weinenden Auge verlassen hat, um ihrem Mann an den Bodensee zu folgen. Wir bedauern das sehr, haben aber Verständnis für diese familär bedingte Veränderung und wünschen Frau Behle alles Gute und viel Erfolg an ihrer neuen Wirkungsstätte.

Als Konrektorin übernehme ich nun kommissarisch die Schulleitung und bin sehr froh, dass ich durch mein liebes Kollegium, unsere kompetente Sekretärin Frau Meyrich und unsere unermüdliche Schulsozialarbeiterin Frau Vakalaki so tatkräftig unterstützt werde. Dennoch werde ich Prioritäten setzen müssen und das ein oder andere Vorhaben muss warten, da ich weiterhin die Klassenleiterin einer 2. Klasse bin.

Wir starten in diesem Jahr mit **4 ersten Klassen** (74 Schulanfängern), die ich gemeinsam mit den 10 Kindern des **Schulkindergartens** ganz besonders herzlich begrüßen möchte. Ich wünsche allen gutes Gelingen und eine glückliche Schulzeit an der Zeppelin Schule.

Auch unseren neuen Lehrkräften **Frau Salewski, Frau Korff-Gotschy, Frau Eschbach, Frau Kühner** und **Herrn Pfarrer Eicher** aus der Gedächtniskirchengemeinde, der bei uns evangelischen Religionsunterricht erteilt, wünsche ich einen guten Start.

**Frau Lederle**, die bereits das komplette vergangene Schuljahr als Vertretungslehrerin bei uns gearbeitet hat, wechselt nun in die Rolle der Lehramtsanwärterin – ich wünsche ihr viel Erfolg und gutes Gelingen für die Zeit des Referendariats an der Zeppelin Schule.

Einen personellen Wechsel gab es bei der integrierten Förderung, die viele Jahre durch Frau Domogalla erteilt wurde. Ab diesem Schuljahr unterstützen uns zwei Kolleginnen der Schule im Erlich: **Frau Tuma** am Montag und **Frau Zimmermann-Wagner** am Mittwoch.

Ich freue mich sehr, dass wir in diesem Jahr sogar von drei FSJlerinnen im Unterricht und im Ganztage unterstüttet werden. Herzlich willkommen **Frau Carolin Wagner, Frau Karla Lenhart und Frau Emily Fricker!**

Darüber hinaus werden wir stundenweise von 4 Lehramtsstudentinnen unterstüttet: **Frau Hannah Braun, Frau Sandra Bauer, Frau Amelie Brack und Frau Laura Schumacher.**

### **Schulfest**

Unser „Begrüßungsfest“ findet am Samstag, den **14. September** von 10 – 14 Uhr statt. Es ist eine schöne Tradition, das Schuljahr als Gemeinschaft gesellig zu beginnen. Es wird viele Aktivitäten geben, u.a. einen Sponsorenlauf, Spiel- und Bastelangebote und viel Zeit, um die Schule kennenzulernen. Das Schulfest ist eine **Pflichtveranstaltung** für alle Kinder. Alle Familien, Freunde und Gäste sind herzlich willkommen!

Der Förderverein sorgt wie immer für das leibliche Wohl und freut sich über aktive Unterstützung. Ein separater Elternbrief hierzu erfolgt zeitnah. Sollte Ihr Kind an diesem Tag verhindert sein, entschuldigen Sie es bitte schriftlich bei der Klassenlehrerin. Der Ausgleichstag für dieses Schulfest ist am Dienstag, **10.Juni** (Tag nach Pfingstmontag). An diesem Tag ist **kein Unterricht**.

### **Entschuldigung bei Krankheit**

**Neu** ist in diesem Schuljahr, dass im Krankheitsfall Ihres Kindes **nur noch online** entschuldigt werden kann. Dazu haben Sie zwei Möglichkeiten:

- Auf unserer Homepage gibt es einen orangenen Button „Kind krank? Hier online melden“, über den die Krankmeldung ( **bis 7.45 Uhr**) getätigt werden muss. Dazu ist eine Anmeldung bei Elternnachricht notwendig.
- Am einfachsten ist es, wenn Sie sich die kostenlose Elternnachricht-App installieren.

Da unser Sekretariat erst ab 9 Uhr besetzt ist, können telefonische Krankmeldungen nicht rechtzeitig an die Klassen- und Fachlehrerinnen und -lehrer übermittelt werden.

**Weitere Termine zum Vormerken:**

- Der **Freitag, 4.10.** nach dem Nationalfeiertag ist ein beweglicher Ferientag, an dem die Schule **geschlossen** bleibt.
- Am **Mittwoch, 6.November** entfällt die GTS wegen eines Erste-Hilfe-Kurses für alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Die Kinder der 1. und 2.Klassen haben um 12.05 Uhr Schulschluss. Die Kinder der 3. und 4.Klasse um 13 Uhr.
- Am Aschermittwoch (**5.März 2025**) findet der Studientag des Kollegiums statt. Der Unterricht entfällt.

Ich wünsche Ihnen eine gute Zeit und freue mich auf eine Begegnung beim Begrüpfungsfest.

Herzliche Grüße

Christine Brack

Konrektorin